



EL MUNDO COFRADE ROTEÑO SE DA CITA EN EL CASTILLO DE LUNA PARA PRESENTAR EL CARTEL DE LA PRÓXIMA SEMANA SANTA

Los ganadores del XX Concurso Fotográfico recogieron sus premios, mientras que a José Manuel Sánchez Peña se le entregaron las pastas del pregón

Jesús Corrales, como alcalde en funciones, acompañado por el delegado de Cultura, Manuel Laynez; el asistente eclesial del Consejo Local de Hermandades, Aurelio Rodríguez y el presidente del Consejo Local de Hermandades y Cofradías de Rota, Juan García Alcedo han presidido desde el Salón Capitular del Palacio Municipal Castillo de Luna, el acto de presentación del cartel anunciador de la próxima Semana Santa, así como la entrega de premios correspondiente al XX Concurso de Fotografías de la Semana Mayor.

La marcha de Abel Moreno, “Cádiz Cofrade”, interpretada por la banda municipal de música, maestro *Enrique Galán*, bajo las órdenes de Enrique Galán Borreguero, abrió el acto que prosiguió con la entrega de premios del concurso fotográfico que organizan cada año el Consejo Local de Hermandades y el Ayuntamiento de Rota. De este modo, el primer premio, donado por la Delegación de Cultura y dotado con 601 euros, diploma acreditativo y edición de la portada del Tomo de Pregones, fue entregado a José González Enríquez por su trabajo a color, “Comienzo de Miércoles Santo”. El segundo premio, donado por el Consejo Local de Hermandades y Cofradías y dotado con 240,40 euros y diploma acreditativo, fue para la fotografía a color “Atardecer de Viernes Santo”, de Manuel Caballero Ruiz-Mateos.

Igualmente, se entregó un accésit, a José González Enríquez por “Difícil Trabajo” como fotografía más original. Otro a la mejor fotografía a Manuel Caballero Ruiz-Mateos por “Expectación”; un tercer accésit para la fotografía “Dolores y Merced” de Leopoldo Almisas Romero como la mejor de detalle y un cuarto accésit especial para destacar a los participantes más noveles, el cual se ha concedido por segundo año consecutivo a Conchita Moya Rodríguez por la foto presentada bajo el título “Unidos por el Dolor” y a Rafael Moya Rodríguez por “Incienso”.

Terminada la entrega de premios, el alcalde en funciones, Jesús Corrales y el presidente del Consejo Local de Hermandades, Juan García, descubrieron el cartel, obra de María Dolores Granados, el cual se entregó enmarcado a la autora, a José Manuel Caballero, Hermano Mayor de la Hermandad representada en el mismo, La Salud, así como a representantes de las diferentes Hermandades y Cofradías de la localidad.

La marcha “Esperanza Macarena” dio paso a la entrega de las pastas del pregón a José Manuel Sánchez Peña, Hermano Mayor del Santo Entierro que este año tendrá la responsabilidad de pregonar la Semana Mayor. Seguidamente, Manuel Laynez como delegado de Cultura fue el encargado de tomar la palabra para animar a todos los asistentes a aprovechar para reflexionar sobre lo que verdaderamente es y debe ser el tiempo de Cuaresma iniciado la pasada semana con el Miércoles de Ceniza.



AYUNTAMIENTO DE ROTA

Gabinete de Prensa

Al mismo tiempo, aprovechó para agradecer a las juntas de gobierno de las Hermandades el trabajo que realizan a lo largo de todo el año en lo que es la conservación de un patrimonio de nuestra cultura y a la autora del cartel por su obra. En representación de la Fundación Municipal para la Juventud, la Cultura y el Deporte (JUCUDE) invitó a todos a participar de esta cultura popular que forma parte “de nuestras raíces, firmemente sustentadas y que será el apoyo y el sustento de futuras generaciones”.

Juan García Alcedo, presidente del Consejo Local de Hermandades y Cofradías de Rota tuvo palabras de agradecimiento y felicitación para todos los participantes en el concurso de fotografía y para el Ayuntamiento y la banda municipal de música por su colaboración desinteresada. Invitó a los cofrades a participar de los actos y a vivir los cultos de las Hermandades y los oficios de las parroquias.

El asistente eclesial y párroco de Ntra. Sra. de la O, Aurelio Rodríguez, apoyándose en San Francisco de Sales, quiso lanzar un mensaje a los asistentes pero “en estilo salesiano, con cariño pero evitando que se quede dentro”. Para el asistente eclesial de las Hermandades nuestra Semana Santa es cultura pero sobre todo y ante todo es cultura cristiana, vivencia cristiana porque hace referencia a Dios. En este sentido, animó a todos a “hacer una vida entorno a Dios. Hacer de todo, participar en todo, pero en referencia a Dios”. Por último, aludiendo al cartel y a su significado de representación, pidió a todos ponerse un cartel en el que diga: “Soy cofrade y soy cristiano”.

Jesús Corrales, como alcalde en funciones, destacó la importancia de la Semana Santa en Rota y la necesidad de que la misma sea vivida con el máximo sentido del respeto. Agradeció a las Cofradías el “tremendo esfuerzo” que hacen por conservar su legado y salir a las calles en procesión y por último, deseó al pregonero “que Dios le guíe”.

Tras escuchar los sonos de la marcha de Abel Moreno, “Palma Coronada”, los asistentes pudieron conocer la exposición fotográfica y de arte cofrade que alberga la sala de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna.

Rota, 11 de Febrero de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es